
 

 
CONSULTA ATTIVITÀ’ ECONOMICHE E TURISMO 

Seduta del 23 settembre 2010 
 
 

Presenti: Perin Marco, Fagnani Riccardo, D'Angelo Giorgio, Dalla Via Luigi, De Menech Roger, Garbin 
Steve Munarini Francesco, Zanetti Davide, Murzio Arcangelo (invitato), Bertin Alberto (Coldiretti – 
invitato), Toniolo Daniele (Cia – invitato), Bucci Sergio (Confagricoltura - invitato) 
 
Giustificati: 
 
Assenti: De Marchi Olindo, Miatello Renato, Rigoni Roberto, Fenzi Fabrizio, Trentini Luca, Trevisan 
Lucio, Franceschi Rino (Esperto), Cescon Marco (Esperto) 
 
 
Il Presidente Perin apre i lavori alle 15.30, salutando e ringraziando i presenti e gli invitati 
rappresentanti delle associazioni dell'agricoltura. 
 
Si approva il verbale della seduta precedente all'unanimità, al primo punto dell'ODG. 
 
Passa al secondo punto dell'ODG , illustrando la motivazione dell'incontro tra la consulta e i 
rappresentanti convenuti, chiede loro di intervenire, evidenziando gli ambiti in cui la consulta e le 
associazioni di categoria possono collaborare. Il rappresentante della Coldiretti ricorda che a livello 
nazionale Anci e Coldiretti hanno firmato recentemente un protocollo per lo sviluppo della filiera 
agricola italiana. Ritiene sia d'uopo che alla firma nazionale seguano poi accordi regionali per 
l'attuazione dell'obiettivo individuato oltre allo snellire le burocrazie relative all'inizio delle attività e 
gestione delle stesse. 
 
Interviene il Dott. Murzio ricordando che nel passato erano già stati affrontate queste problematiche, 
dalle leggi regionali scritte e modificate anche con l'apporto delle competenze dell'Associazione. La 
competenze delle individuazioni delle aree commerciali e di mercato sono del Comune. 
 
Prende la parola il rappresentante della CIA, ringraziando e evidenziando che la filiera diretta e italiana 
è un importante aspetto dell'economia ma non va dimenticato l'esportazione dei prodotti agricoli. 
 
Ritiene che Anci possa intervenire attivamente con la Regione su: 
 
difesa del territorio dalla cementificazione; difesa della pulizia e salvaguardia dell'acqua irrigativa; 
uniformità delle normative e loro applicazione. 
 
Prende la parola il rappresentante di Confagricoltura che sottoscrive le parole dei colleghi delle altre 
associazioni, dichiarando la disponibilità di Confagricoltura a collaborare attivamente. 
 
Il rappresentante di Coldiretti evidenzia il problema della sottrazione di terreni agricoli per convertirli a 
terreni da impianto per fotovoltaico. Ritiene l'associazione dovrebbe proteggere o quanto meno 
limitare lo sfruttamento dei terreni in modo non agricolo, soprattutto quando questo avviene per mano 
di società non proprietarie dei terreni o che non si occupino direttamente di agricoltura. 
 
Il Presidente ringrazia i rappresentanti del mondo agricolo e riassumendo pone l'accento sui punti 
principali di attivazione: uniformazione delle norme, attraverso un documento condiviso le 

 



associazioni agricole, evidenziando su quali norme intervenire per poter dialogare poi con la Regione. 
Protezione del territorio attraverso lo strumento dei Pat e pati. Valorizzazione dei prodotti tipici. 
(Coldretti preme sull'applicazione della legge regionale del 2010). 
 
Il terzo punto riguardante il progetto regionale di monitoraggio informatico tramite portale delle 
attività commerciali al fine di uniformare i database delle attività. Lo scopo è il rilascio unico e comune 
delle autorizzazioni di avvio e altro. Prende la parola il dott. Murzio il quale evidenzia che il progetto è 
in fase sperimentale, senza spese per i comuni che saranno invece affiancati dal personale 
dell'università di Venezia. 
 
Ricorda che i dati in possesso della Regione sono molto eterogenei. Di conseguenza si è sentita la 
necessità di una uniformità dei database delle informazioni con il tentativo di uniformare anche tutte le 
burocrazie relative alle attività commerciali, attraverso l'utilizzo dello sportello unico. Opera su due 
basi, dalla creazione del database all'autorizzazione completa e finita tramite lo sportello unico 
comunale. Il responsabile dell'atto è comunque il comune. 
 
La Regione chiede all'anci di veicolare il progetto nei comuni scelti per la sperimentazione e poi per la 
divulgazione presso tutti i comuni della Regione. Vengono inseriti anche i comuni di Bovolone (VR) e 
Tonezza del Cimone (VI) su richiesta espressa, in quanto membri della consulta. La consulta approva 
all'unanimità. 
 
Il 4° punto dell'ODG tratta della modulistica nuova dell'avvio di attività di estetista e barbiere. Il 
presidente aggiorna la consulta sui mutamenti dei regolamenti e della modulistica relativa. La Regione 
si è impegnata alla riscrittura dell'art.19 della legge, aggiornando i regolamenti con le dovute modifiche 
(modifica da DIA a SCIA). Tra due settimane ci sarà la convalida ufficiale dei regolamenti. 
 
Non essendoci null'altro da discutere, la seduta chiude alle 17 

 

Il Segretario Verbalizzante 

Corrado Emanuele Savino 

 

Il Presidente 

Marco Perin 


